

## Entidades de Galicia y Portugal lanzan un portal para las pymes del sector de las renovables

Las pymes gallegas y del norte portugués del sector de las energías renovables cuentan con una nueva plataforma para mejorar su competitividad. Se trata del portal web [www.energytic.eu](http://www.energytic.eu), recién lanzado por los socios del proyecto transfronterizo ER-INNOVA con el objetivo de dinamizar la cooperación entre las empresas del sector en proyectos conjuntos de innovación y promover la implantación en ellas del comercio electrónico.

GROWCOM

4/5/2011 12:48 CEST



Página de inicio de [energytic.eu](http://energytic.eu). Imagen: ER-INNOVA.

Tecnópole-Parque Tecnológico de Galicia celebra el próximo viernes 6 de mayo una jornada técnica a la que asistirán las pymes participantes en la fase piloto de implantación de herramientas del proyecto, pero estará abierta a todas las pymes, centros tecnológicos, asociaciones empresariales y demás agentes del sector gallegos interesados en el manejo de estas herramientas, dado que el objetivo final es hacerlas extensivas a todo el sector.

En la jornada, de carácter eminentemente práctico, se explicará el funcionamiento del portal web colaborativo, que constituirá el punto de

encuentro e información para las empresas y entidades interesadas en promover proyectos conjuntos de I+D+i en el ámbito de las renovables, un requisito indispensable para acceder a instrumentos de financiación internacionales, como los del VII Programa Marco de la Unión Europea. Para ello, el portal recoge información actualizada sobre las convocatorias de financiación específicas para el sector y permite que los agentes se registren y publiquen sus perfiles de I+D y sus búsquedas de socios para proyectos.

Por otra parte, el portal incluye un mercado virtual de intercambio de bienes y servicios y un completo sistema de facturación electrónica a disposición de las empresas registradas que incluye la custodia de los documentos emitidos para que estén accesibles en todo momento.

El portal se completa con un directorio de agentes registrados con una ficha informativa por cada uno de ellos, una sección de actualidad en la que se publican las noticias más destacadas del sector y con un apartado en el que se anuncian los eventos relacionados con el ámbito de las energías renovables. Próximamente se habilitarán también herramientas 2.0 para fomentar una comunicación fluida entre los agentes registrados.

### **Herramientas de escritorio**

Esta plataforma web nace en el marco del proyecto europeo [ER-INNOVA](#), destinado a incrementar la competitividad de las pequeñas y medianas empresas del sector de las energías renovables y que se ha materializado en un programa piloto de implantación de herramientas de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC) en aproximadamente un centenar de pymes de la Euroregión.

La puesta en marcha del portal se complementa con la otra línea principal de actuación del proyecto: el diseño e implantación de herramientas para la gestión interna de las pymes a través de aplicaciones de escritorio, entre las que destaca un sistema de planificación de recursos empresariales (ERP) específicamente diseñado en atención a las necesidades y demandas detectadas en las pymes del sector durante la fase previa de consultoría. Estas herramientas ya están siendo implantadas en las pymes participantes en la fase piloto, pero se pondrán a disposición para descarga online gratuita de todas las empresas interesadas junto con sus correspondientes

manuales de uso.

La jornada que se celebrará en Tecnópole el 6 de mayo, en horario de 10 a 13 horas, se centrará en la explicación práctica tanto de las herramientas del portal web como de las de escritorio para todas las empresas y entidades interesadas. La suscripción puede formalizarse en [btejada@tecnopole.es](mailto:btejada@tecnopole.es) en el 988 368 100.

### Proyecto ER-INNOVA

El proyecto ER-INNOVA, que finalizará en el próximo mes de junio, está cofinanciado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) de la UE al amparo del Programa Operativo de Cooperación Transfronteriza España-Portugal 2007-2013, con una financiación total de 931.693,68 €.

Los socios del proyecto son, además de Tecnópole, la Fundación para o Fomento da Calidade Industrial e o Desenvolvemento Tecnolóxico de Galicia, a través de OPIDI; la Asociación de Empresas Galegas adicadas a Internet e ás Novas Tecnoloxías (EGANET); y NET Novas Empresas e Tecnologías, S.A.-Business and Innovation Centre de Porto (NET-BIC Porto).

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

ER-INNOVA

ENERGYTIC

RENOVABLES

GALICIA

EURORREGIÓN

#### Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)

